
R6 年度 No.16 R６.9.6（金） 校長室から保護者の皆様へ 串高通信 

９月です。２学期の始まりです。串木野高校校長です。よろしくお願いいたします。 

今回のテーマは，「 ２学期スタート！ 」です。 

まだまだ残暑は続きますが，暦の上では秋ですね。（朝夕は涼しい？と感じる日も出てきました。） 

 

この夏に感じたことは，① 暑さが例年以上？ ② 生徒諸君の大活躍 ③ 地震・台風などの自然

災害への対応 ということでした。熱中症対策など大丈夫でしたでしょうか？地震の影響はござい

ませんでしたか？学校も揺れましたが，被害はありませんでした。先月末の台風 10 号もスローペー

スでしたね。停電が長く続いたところもあったとききます。大丈夫でしたでしょうか？ 

２学期も丁寧に進めていきたいと考えております。 

 

さて，生徒諸君のいろいろな活躍を聞いているのですが，アーチェリーインターハイの長崎大会の

写真をお届けいたします。九州の校長会議が長崎で行われたのですが，合わせて 8/6（火）に応援

に行くことができました。結果は残念でしたが，インターハイと言う全国大会へ鹿児島県代表として

出場すること自体が素晴らしいことでした。来年へとつながる良い経験になったと思います。 

  
 

他に，１年生の川嵜さんのサリナス市への訪問につい

ても，８月4日に南日本新聞で大きく記事がありました。 

 

この他，夏の間に次のような活躍がありました。 

●六月灯(麓公民館) 舞台出演 吹奏楽部 

●アドベンチャーin こしき島 ボランティア 

●数学研究部 合宿勉強会 

●令和６年度夏トライ！グレードアップ・ゼミ 

●鹿児島国際大学 

「高校生よかアイデア課題研究発表大会 2024」 

●いちき串木野市パートナーシップ宣誓制度導入検討会 

●戦没者を追悼し平和を祈念する式 市民文化ホール 

●郷土教育推進事業「スキルアップセミナー」 

●いちき串木野市むすび祭り 

夏に様々な良い経験をしたことと思います。県庁や市

役所など多くの方々から，お礼の言葉や，「串高頑張って

ますね～」と，お褒めの言葉をいただきました。生徒諸君

のますますの活躍を祈るところです。生徒・保護者の皆様ありがとうございました。 

今学期も毎週末金曜日の１７時に，この「串高通信」で校長室から情報をお届けいたします。 

学校近況報告，予告，お知らせ，お願い，など書く予定です。お付き合いをよろしくお願いいたします。 
串木野高校 頑張っています。                                 校長 堂薗 


